
UGC  interdit  un  débat  sur
l'islam : je n'irai plus dans
leurs salles !

Je me faisais une joie de venir au cinéma UGC de Versailles,
appelé  le  Cyrano  (cela  ne  s’invente  pas)  le  6  février
prochain, à l’invitation du site “Liberté Politique”, animé
par François Billot de Lochner. J’y voyais, outre le plaisir
d’intervenir sur le thème qui m’était proposé, le plaisir de
revoir des amis, outre François, comme l’abbé Pagès, Odon
Lafontaine,  Guillaume  de  Thieulloy,  et  de  faire  la
connaissance  de  Constance  Prazel.
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Avec cette dernière, nous avions échangé, à l’occasion d’un
entretien qu’elle m’avait proposé, pour le journal “Liberté
Politique”, dont la sortie servait de trame pour organiser
l’événement.
InterviewPCLibertepolitique
Mais  il  faut  croire,  dans  un  contexte  où  les  procès  se
multiplient contre tous ceux qui osent dénoncer la réalité de
l’islam, où la garde des Sceaux ose expliquer que les propos
de Mila sont contraires à la liberté de conscience (ce qui
devrait lui valoir d’être virée de son ministère) que ce genre
de  soirée  dérange.  En  effet,  le  responsable  de  l’UGC  de
Versailles, qui avait donné son accord, fort courtoisement, à
François  Billot  de  Lochner,  fut  convoqué  à  la  direction
parisienne de l’UGC, et se vit sommé, sous peine de sanction
lourde,  d’annuler  l’accord  qu’il  avait  donné  à  Liberté
Politique.
Je me suis renseigné et ai appris que le grand manitou de
cette chaîne s’appelait Guy Verrechia, qu’il avait 78 ans, une
fortune estimée à 525 millions d’euros, et que c’était une des
plus grandes fortunes de France. Comme quoi les résistants
n’ont jamais été ceux qui étaient du côté du manche…
L’attitude peu glorieuse de cette grande chaîne aura pour moi
une conséquence immédiate : je ne mettrai plus les pieds dans
une de leurs salles de cinéma.
D’autre part, connaissant la combativité des amis de Liberté
Politique, je ne doute pas que cela ne sera que partie remise,
et que nous réussirons à nous rencontrer, et à tenir cette si
prometteuse réunion.
Pierre Cassen
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